

# BROADCAST

## Olahraga Bersama TNI-Polri di Sumenep, Wujud Sinergitas Sambut Hari Bhayangkara Ke-77

Achmad Sarjono - [SUMENEP.BROADCAST.CO.ID](http://SUMENEP.BROADCAST.CO.ID)

Jun 17, 2023 - 14:19



SUMENEP - TNI-Polri menggelar olahraga bersama bertempat di Lapangan Apel Santika Satyawada Polres Sumenep. Sabtu (17/6/2023).



Kegiatan olahraga bersama sebagai wujud sinergitas dan mempererat sinergitas antara TNI-Polri dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77 Tahun.

Olahraga bersama melibatkan anggota dan persit dari Kodim 0827/Sumenep dan personel serta bhayangkari Polres Sumenep, yang saling berbagi dalam semangat kekeluargaan.

Para pimpinan setiap Instansi juga hadir dan memimpin langsung kegiatan tersebut antara lain Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K, M.H. dan Dandim 0827/Sumenep yang di wakili Kasdim Mayor Cba Ari Pamungkas dan Pa Staf Ma kodim dan pejabat Polres lainnya.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K, M.H. mengatakan kegiatan ini merupakan momen yang luar biasa, karena detik -detik Polri menuju hari ulang tahun Bhayangkara ke -77 dengan tagline "Polri Presisi Untuk Negeri".

"Hari ini adalah hari kebahagiaan kita bersama, untuk itu kita bersama - sama keluarga besar TNI - Polri melaksanakan olahraga bersama kemudian juga diawali dengan jalan-jalan sehat dan dilanjutkan senam aerobik," ujarnya.

Menurutnya, yang diharapkan dalam hal ini Polres lebih solid, lebih mengutamakan satu sama lain dalam meningkatkan pelayanan yang terbaik terhadap masyarakat.

"Yang kita harapkan rasa cinta yang lebih baik terhadap kita yang dicintai oleh masyarakat tentunya ini akan lebih mensolidkan lebih menguatkan Polri bersama TNI untuk memberikan pelayanan yang terbaik terhadap masyarakat," imbuh Kapolres Sumenep.

Sementara itu, Kasdim 0827/Sumenep Mayor Cba Ari Pamungkas saat di konfirmasi mengatakan kegiatan olahraga bersama merupakan sebagai ajang silaturahmi dan memperkokoh sinergitas TNI-Polri dalam mendukung pemerintahan mengawal pembangunan NKRI.

"Melalui olahraga bersama, TNI-Polri lebih membina keakraban, kehadiran TNI-Polri harus solid terutama mengemban tantangan tugas dan mencegah sekaligus meminimalisir potensi ancaman kerawanan jelang pemilu serentak 2024 mendatang," ungkapnya.

Olahraga bersama diawali dengan jalan-jalan sehat star dari Polres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo menuju Jl. Payudan Barat - Jl. KH. Mansyur - Lontar dan kembali di lapangan Apel Santika Satyawada Polres Sumenep.

Setelah itu dilanjutkan dengan senam pagi bersama dan keseruan dalam pembagian doorprize bagi para pemenang undian.